

Artikel vom 14.03.2023

Uniklinikum Augsburg: CSU Augsburg begrüßt Neubau

Uniklinikum Augsburg: CSU Augsburg begrüßt Neubau

Das Universitätsklinikum Augsburg wird neugebaut – das hat die Bayerische Staatsregierung heute in seiner Kabinettsitzung beschlossen. Am jetzigen Standort soll ein neues Gebäude errichtet werden. Eine Sanierung wurde damit ad acta gelegt, da diese erst ab 2027 hätte beginnen können und über 30 Jahre gedauert hätte.

Dazu **Dr. Volker Ullrich**, MdB, Bezirksvorsitzender der CSU Augsburg:

„Das ist eine wichtige Weichenstellung für den Medizinstandort Augsburg. Wir müssen bei diesem Thema groß denken und deswegen ist es auch richtig neu zu bauen statt zu sanieren. Das Uniklinikum hat damit die Chance sich bestmöglich zu entwickeln und einer der führenden Kliniken in Deutschland zu werden.“

Gesundheit ist ein wichtiges Anliegen der Menschen und ein hohes öffentliches Gut. Ich hoffe, dass es zügig zu Planungen und zum Neubau kommen kann.“